
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 
 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは！ 

先週 29 日に岐阜A グループの I.M.

が、岐阜グランドホテルにて開催され、

当クラブからも多くのメンバーに出

席していただき、ありがとうございま

した。 

今回の I.M.では、プロゴルファー森

口祐子さんの講演があり、Making a 

Difference のテーマのもとに、いかに

変化に対応してきたか、お話をいただ

きました。なるほどと思える話をたく

さんいただきました。 

 また、私は、「10 年後の我がクラブ」

というテーマで、発表をさせていただ

きましたが、講評で岐阜中ロータリー

クラブの出席向上委員会を設置して、

出席にこだわる意識をお褒めいただ 

 

きました。 

褒めていただいたことで、岐阜中ロ

ータリークラブの出席率向上という

結果を出さなければならないハード

ルが上がってしまいましたので、皆さ

んには出席率への意識を高めていた

だきたいです。 

Making a Difference は、会員各位

が、自分自身の中でいかに変化をもた

らすかだと考えます。それぞれが課題

を持って日々の仕事やロータリーク

ラブの活動に臨んでいきましょう。 

最後になりますが、RI の会長エレク

トが急逝されましたこと、ご冥福をお

祈り申し上げます。 

 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日の I.M.へご参加いただきまし

てありがとうございました。 

 

 

地区行事として、10 月 14・15 日に地

区大会が開催されます。I.M.同様、多

くの方の参加をお願いいたします。 

国際青少年交換学生募集のお知ら

せです。ご要望あられる方は、私ま

でお知らせください。 

財団設立 50 周年記念式典が、来

年 2 月に開催されます。参加希望の

方は、私までお伝えお願いいたしま

す。 

 

社会奉仕委員会 竹村安史 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年 8 月 6 日（日）に長良川

花火大会後の清掃活動を行います。 

集合時間は午前 6 時で、集合場所は

岐阜都ホテル前（長良川河川敷）です。 

清掃後は、ホテルにて朝食をとりま

す。軽装でご参加ください。ご協力を

お願いします。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 8 月 6 日(火) 

第1248回例会 第1166号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席18名 72.00％ 

[行事] 『出席率向上に向けて』 

    担当 出席向上委員会

 

第１２４７回 

平成２９年８月１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２４９回 

平成２９年８月２２日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事]  

ファイヤーサイドミーティング 

於 岐阜都ホテル 

担当 会員増強委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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会員増強委員会委員長 大橋哲也 

で 18 時 30 分より、ファイヤーサ 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月 22 日、岐阜都ホテル ビアガー

デンイドミーティングを行ないます。

今、思い浮かぶ友人・知人をビアガー

デンにお誘いください。料金はゼロ、

クラブでもちます。参加者も出席表

に付け、申し込んでください。 

 

出席率向上に向けて 

出席向上委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席向上委員会からのお知らせ 

（平成29年7月18日理事役員会にて

の承認事項） 

１．出席率 100％例会実施について 

〇毎月の第１例会を「出席率 100％例

会日」を目指す 

※第 1 例会で行う意義 

→理事役員会開催・月初に当り、各

委員会より月内の行事予定を告知

するチャンス 

〇平成 30 年 2 月 9 日（金）の「3RC

合同節分夜間例会」を出席率 100%

例会とする 

※スポンサークラブである岐阜西ロ

ータリークラブとの合併不成立後、

今回ホストを務める岐阜西ロータ

リークラブ会員に対して、子クラブ

である当クラブ会員が全員参加す

ることで敬意を示し、関係修復に努

める。←岐阜西ロータリークラブメ

ンバーの中に、まだ一部ですが、今

回の合併問題に不信感をもたれて

いる話を聞く。 

※田辺会員より下記提案があり、例

会場内の目に付く所に掲載する

ことになりました。 

⇒例会場に「目指そう！第１例

会出席率 100％」を掲載 
 

２．出席率向上に向けて 

〇例会出席に関しては6割の原則に従

い、これに反した場合は、本人へ出

席依頼を通達 

・1 ヶ月間（基本４回）開催される例

会の6割以上はホームクラブへ出席 

・例会時間（1 時間）のうち 6 割、即

ち開会点鐘後 36 分間は席を立つこ

とはできない。 

※ホームクラブへの欠席が3週間続い

た場合、ご本人宛にファックスにて

近況伺いを兼ねて、ホームクラブ出

席を依頼。 

〇例会出席率向上に向けて（前期地区

月信の各RC 出席報告資料より） 

・岐阜 A グループ 昨年 10 ヶ月の出

席率の状況を報告 

・その他目立った地区内クラブの出席

率の紹介 

→他クラブの出席率を紹介し、当ク

ラブの現状（約 75%）からどの程度

の出席率の向上を目指すか、目標設

定を決めたい旨を伝えた結果、 

⇒渡辺会長より提案があり、 
出席率 90%と決定！ 

 

〇例会を欠席する場合、遅くとも前日

までに事務局日比野さん、または、

安藤（元）まで連絡をお願いします 

※以前は食費の節約や食品ロスの観

点から欠席の場合事務局へ連絡し

ていたが、今期は「例会への出席」

に対し、こだわっていただきたく、

お願いする次第です。 

※メーキャップ制度について説明 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

渡辺成洋君 

 8 月が始まりました。先週の I.M.

も盛り上がりました。Making a 

Difference を考え実行しましょう。 

安藤元一会員 

本日は、出席向上委員会担当の例

会となっています。今年一年、出席

向上に協力をよろしくお願いいたし

ます。 

★誕生日おめでとうございます★ 

田辺雅範君 

 8月24日です。67歳になります。 

 

 


